

25年度お邪魔隊活動風景



25年度最後の被災地支援活動です。11月24日陸前高田第一中学校仮設住宅において、あきた年金者ボランティアの方々を中心に秋田名物くりたんぼ会を行いました。パドラーズから4名、NPO法人北上川サポート協会さん5名、気仙沼南郷地区から4名、歌手の川崎ツトムさんなど参加して総勢51名でバスを借り切って行ってきました。250食分のくりたんぼもあつという間になくなるほどの盛況でした。川崎さんは震災直後からこの仮設にはパドラーズと一緒に支援活動をしてきたこともあり、顔なじみの方々も多く皆さん歌を聴きながらそれぞれの思いに浸っているようでした。歌で思い出すことも、また歌に感謝しているようにも見えました。



今回もNPO法人北上川サポート協会さんも駆けつけてくださいました。テントやテーブルを用意して強力なサポートをしてくれる金野事務局長さんはじめスタッフの方々には感謝申し上げます。



電子ピアノの演奏してくれた佐藤美津子さんです。皆さんで歌ったりして楽しみました。何よりも声を出して歌うことが一番の楽しみでもあるし一時の安らぎを過ごせる時間です。川崎さんも外での演奏です。皆さんで歌える「北国の春」はやはり岩手の県民課でもあり、故郷の歌でもあるのです。



パドラーズと皆さんのお付き合いが2年8ヶ月になりましたが、このような形で和気藹々に記念撮影ができることのうれしさを感じます。右の写真は若いころ青春を謳歌した片鱗をうかがえる「あんさん」方の写真です。上半身より下半身の写真を見ればいなせな爺さんさん方ですね。失礼!!でも皆さんの笑顔がとても素敵で私たちが心の奥底から笑顔になれることをうれしく思える写真です。